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 堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう 

主  湘南・沖縄部部長 一人ひとりが愛と平和の種をまこう 

 東日本区理事  原点に立って未来へステップ 

題 アジア地域会長     愛を持って奉仕  

 国際会長       信念のあるミッション   

今月の聖句（強調月間：キックオフ、ＹＭＣＡサービス、ＡＳＦ、ＲＢＭ） 

光の子として歩みなさい。光から、あらゆる善意と正義と真実とが生じるのです。 

エフェソの信徒への手紙 ５章８~９節 

４月例会報告 

今城部長の公式訪問 

 第２回目の公式訪問をいただき、部長主題の「一

人ひとりが愛と平和の種をまこう」と区理事の「原

点にたって未来にステップ」の目標に向けての活動

と EMC 活動の現状について懇切な説明をいただい

た。同行の辻つづきクラブ会長、林部書記から富士

山 YMCA クラブの１０周年記念行事についての PR

とぜひ参加されたいとの勧誘をいただきました。 

卓話：小田急ロマンスカー 

  全線＋沿線通過ビデオ制作裏話  

当市在住 関口倫正さん 

山手クラブ浅羽

さんのから北村

さんを通じてご

紹介のあった関

口さんから貴重

な卓話を伺うこ

とができました。 

白い車体の VSA（５０００形）は景観を重んじる建

築家岡部定明さんの設計によるものです。高層ビル

の立ち並ぶ新宿を出発、郊外都市そして丹沢山系の 

例会データ ５ 月    在籍会員 ２１ 人 

会  員   １４人 

ビジター    ２人 

ゲ ス ト    １人 

合    計   １７人 

メイキャッツプ済み 

出席率 

    

   ７１％   

のびやかな風景、そのどこを通過する時も、そこの

風景のなかにあらたな景観を生み出す素晴らしさ。 

 私はこの魅力に取りつかれ、DVD でなければ味わ

えない魅力を

納得する作品

に仕上げるた

め２２５日を

要しました。

たとえば富士

山が一段と大

きく見える渋

沢で富士山を背景に VSA を撮ろうとして、朝早く快

晴の空を仰いで、自宅を出たものの現地に着いたら

富士山山頂だけが雲に隠れてしまっていたとか。 

VSA の車庫入りを撮影するには、相模大野の駅前

ホテルの最上階の部屋が一番適しているという事で

一泊料金を払っての撮影、これが撮影中の一番高い

支出でした。沿線５０駅あまりを通過するところを

全部撮りました。                     

横切る川、交差する鉄道もすべてとりました。路

地からの VSA の通過するところもかなりとりまし

た。富士山を背景にしたロマンスカーの写真は定番 
 

例会のご案内 

原則として第４水曜日１８時

半から２時間 

お問い合わせ先 

Tel 046-223-1441 奥薗一紀 

会 長   堀田 哲郎 

副会長  石井 芳隆 

副会長    川口 知幸 

書 記   小林  秀 

書 記   千葉 裕子 

会 計  岩淵 正弘 



ですが、沿線

のどこで撮っ

てもVSAとそ

の場がよくマ

ッチしている

というのは素

晴らしいこと

だと思います。  

帰宅していただいた DVD を早速拝見、裏話を伺っ

ていたおかげで、一場面、一場面に関口さんのご苦

心と会心の喜びを感じることができ感激を新たにし

ました。                (田口） 

例会チエックリストを再読しましょう 

 ・・・時と経つのは早いもので、第１８回東日本区

大会からもう１年になります。お世話になった時の

田中博之区理事からいただいた例会チエックリスト

を読み直し、例会のさらなる充実をみんなで実現さ

せましょう。・・・ 

□特段の理由なく定刻通り始まらない、終わらない。 

□出席率が８０％を切る。 

□出席率が低くても誰も気にしない。 

□メーキャップが行われていない。 

□欠席者のフォロー、消息報告が行われていない。 

□プログラムがない。 

□例会で誰とも話をしないで帰る人がいる。 

□ゲストスピーカーが寂しく帰っていく。 

□二次会、懇親会を行ったことがない。 

□ゲスト、ビジターがいない。 

□ゲスト、ビジターに話しかけない。 

□メネット、コメット、ユースが滅多に参加しない。 

□座る場所が固定している。 

□机を並べ替えるなどの準備,後片付けを手伝わない。 

□司会や受付等の役を務める人が固定化している。

□食事が質素すぎる。 

□黙々と食事をする。 

□服装がラフすぎる。 

□ゲストスピーカーが固い話ばかり。 

□区、部からの配布物が配られない。 

□欠席者に配布物が送られない。 

□他クラブのブリテンが配られない。 

□発表、報告があっても拍手をしない。 

□YMCA 報告がない。 

□ワイズソング、YMCA の歌を唄わない。 

□ロバが行われていない。 

□ロバの時間になるとトイレに立つ人が多い。 

□部屋が広すぎる、狭すぎる。 

□入会式がない、あっても厳かでない。 

□例会の運営に新しい工夫、取組みがみられない。 

□例会に出るのに、ワクワク、ウキウキしない。 

ご参考にとつかクラブの例会についての心得から 

司会 

□例会５分前着席をうながして、例会開催予告。 

□卓話者に所要時間確認、通常３０~４０分。 

□新しいゲストさんには、お祈り、手をあげるとか 

独特のセレモニーがありますが、出来ればお付き合

いください。とかご挨拶のこと。（ワイズソング前に） 

□例会は遅くとも８時４０分位は終わるよう。 

また次の例会日を予告。 

受付・２次会幹事、お茶番 

□受付：受付は開会１５分前には、入口近くに席を

取り、領収書を用意して、希望者に発行して下さい。 

□受付：ゲスト、ビジターから何か希望がありまし

たら、メモにして、司会者に渡しください。 

□受付：例会が始まりましたら、頃合いを見て席に

お戻りください。 

□お茶番：食事の後片づけは各自でなく担当を決め

てするように習慣づけましょう。 

□受付：当日のお客様を会長と一緒に入り口でお見

送りしてください。 

□２次会幹事：２次会にお客様が出席されるときに

は、２次会幹事さんは部屋の片づけを他の人に任せ、

お客様をお待たせすることなく、速やかに二次会場

にご案内ください。 

□受付：次の例会に備えて、備品類をチエッしク所

定場所に収納してください。 

□一番最後に部屋を出る人は、冷暖房機や電気のス

イッチ、ゴミ。忘れものなどチエックしてください。 

６月事業予定 

☆６月４~５日 第１９回東日本区大会  

於 長野クラブ 

☆６月２２日  厚木クラブ例会 

新年度役員就任式及び年次総会 


